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Madame, monsieur

Je m'oppose totalement à ce projet délirant
Si coluche était encore de ce monde il aurait pu dire
Comment peut-on envisager de remplir le réservoir de plein
de véhicules pour produire une énergie verte (du gaz) qui sera des née
à faire rouler des bus au gaz dans la ville verte de Besançon.
Les verts devraient pousser eux même leurs bus mais encore faut-il en avoir le courage.
C'est moins pénible et plus aisé de polluer la belle haute-saône.
Très futé comme raisonnement, et dire que des banques, des inves sseurs,
des représentants de l'état et des élus ont imaginés et mis sur pied ce sinistre projet.

Cela dépasse l'entendement, comme quoi la bê se est la résultante de la cupidité.
L'argent n'a pas d'odeur mais les boues de Besançon => OUI

L'élu haut-saônois qui donné son accord pour ce e installa on va surement être la risée sur la toile.
Mais il sera sans nul doute brillamment remercié !!

Bien cordialement

S. MEZIERE
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